

# いすぐみだより

2021年9月1日 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ

早いもので、入園してから半年になろうとしています。今では、いろいろなことができるようになり、日々成長を感じ、驚かされることが多いです。これからも、子どもたちの成長の瞬間を大事に見守っていきたいです。

日中はまだ残暑が厳しいので、細めに水分補給を行いながら外遊びや散歩を取り入れて、楽しく過ごしていきます。



#### 水あそびだーいすき

先月から水遊びをしています。水が大好きで、たらいに入った水の中に手を入れ、思いっきりチャプチャプしてダイナミックにあそぶ子や、ちょっぴり緊張した表情で手足にかかる水の感触を楽しむ子など、一人一人の水あそびを楽しんでいます。今月も子どもたちの体調をみながら、水あそびをしていこうと思います。

# 今月のおすすめの遊び

子どもたちの感触遊びとして『センサリーバック』を用意しました。

センサリーバックとは・・・

透明の保存袋(ジップロック等)の中に洗濯のりやヘアジェルを入れ、様々な形や色のビーズや毛糸ボール等のアイテムが入っている玩具です。視覚、触覚を刺激して脳の発達を促します。

子どもたちは袋の上から、押したり、つまんだりと夢中になって遊んでいますよ。ぜひお家でも作ってみてくださいね。

## 子どもたちの様子

少しずつ言葉がでてきている子どもたち。「わんわん」「あったー」「せんせー」などと言ったり、保育者の言葉をマネていますよ。また保育者の「お外行く人ー」「ご飯食べる人ー」の声かけに「はーい」と上手に手を挙げてお返事してくれるようになりました。

歌も大好きなりすぐみさん。「どんな色が好き」「げんこつ山のたぬきさん」などを歌うと、体を左右に揺らしたり、手をパチパチたたいたり、歌詞の語尾を言う姿が見られます。歌い終わると「んー!」と声を出し、もう一回歌ってとお願いしてきますよ。

## おねがい

〇連絡ノートの「今朝の体温」「外遊び」「降園予定時間」「迎えの人」の欄の記入漏れにご注意 ください。「外遊び」には水遊びも含まれるので、心配のある際はお声かけください。

〇水、泥遊びを思いっきり楽しめるよう、汚れても良い服での登園をお願いします。